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令和４年３月２３日 

 

２０２１年度第１回学校関係者評価報告書 

 

 

１、学校関係者評価報告書について 

 

 令和 4 年１月 11日、評価委員の皆様のご出席を賜り 2021年度学校関係者評価委員会を開催いたしま

した。委員各位のご提言を真摯に受け止め、ESA 音楽学院専門学校校務運営に生かしていく所存でご

ざいます。 

 

                                 令和４年３月２３日 

学校法人八洲学園     

ＥＳＡ音楽学院専門学校 

学校長 森上芳郎 

 

２、２０２１年度学校関係者評価委員会 

   【音楽隊業界関係者】委員長 神田文雄 

 

   【本校卒業生の業界関係者】 永井大二郎 管楽器修理リズム&ハーモニー代表 体調不良により欠席 

  

   【本校の同窓会会長】    荒木怜奈    

 

  学校内出席者 

   【本校の学校長】 森上芳郎    

 

【本校の副校長】 臼田徹  

 

３、２０２１年第１回学校関係者評価会議実施詳細 

実施日   令和４年１月１１日 

時間    13：00 ~14：00 

場所    ＥＳＡ音楽学院専門学校４階校長室 

実施内容  先に行われた自己評価アンケートの結果と、自己評価委員の報告書を元に学校関係者 

委員の意見を伺う。 
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４、学校関係者評価委員より意見のあった項目 

 ＜教育活動＞ 

18 
関連分野の企業・関係施設等・業界団体等との連携により、カリキュラムの作成・見直し等が行われて

いるか 

評
価
委
員
の
意
見 

 

リペアに関しては業界団体といったものがなく、横の繋がりも薄く競合意識の方が強いので連携は難しい 

 

26 
関連分野における先端的な知識・技能等を習得するための研修や教員の指導力育成など資質向上のため

の取組がおこなわれているか 

27 職員の能力開発のための研修等がおこなわれているか 

評
価
委
員
の
意
見 

  

26 と 27を合わせて。 

 

具体的には楽器メーカーの研修や、ビジネス系の研修が妥当。 

今の時代学校が主体となって、コネクションを作る必要がある。 

 

 ＜学修成果＞ 

28 就職率の向上が図られているか。 

評
価
委
員
の
意
見 

 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

リペアコースについても、警察・消防の音楽隊への就職を目指してはどうか。 

 ＜学生支援＞ 

41 高等学校・専修学校との連携によるキャリア教育・職業教育の取組が行われているか。 

評
価
委
員
の
意
見 

 

 

自己評価報告書の内容で問題ない。 
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評
価
委
員
の
意
見 

今後の引き続き教育環境向上に努めることが必要。 

 

44 施設・設備は、教育上の必要性に十分対応できるよう整備しているか。 学校内外の実習設備・インターンシップ・海外研修の場等について十分な教育体制を整備しているか。 

評
価
委
員
の
意
見 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

 

＜その他＞ 

評
価
委
員
の
意
見 

昨年と比較すると37項目評価が上がっている。 

このような評価会議の報告を開示することで、上がった物と思料する。 

 

 

＜教育理念・目的・育成人材像＞ 

＜学校運営＞ 

＜学生の募集と受入＞ 

＜財務＞ 

 ＜法令の遵守＞ 

 ＜社会貢献・地域貢献＞ 

  上記項目について、評価委員より意見は出なかった。 

 

42 関連分野における業界との連携による卒後の再教育プログラム等を行っているか 

評
価
委
員
の
意
見 

 

卒業生の就職で一般就職等を考えると、社会教育特に自己表現能力が必要なのではないか。 

 

43 施設・設備は、教育上の必要性に十分対応できるよう整備しているか。 


